
Das Leben wird besser

mit jedem Monat. Wir sprechen hier kein Eigenlob aus, sondern die Feststellung einer Tatsache, die wir unsere Leser nachzuprüfen bitten. Schon im Dezemberheft fügten wir „Köpfe und Bilder aus dem Leben“ ein. Nun vermehrt sich der Inhalt um kleine Plaudereien, und wir werden unablässig bedacht sein, Gesellschaft und Reise, Sport und Wissen, Arbeit und Unterhaltung in kurzen Skizzen auszubreiten. Die Ausstattung wurde verbessert und wird von Heft zu Heft mit Sorgfalt entwickelt. Neue gute Mitarbeiter zu gewinnen, sind wir stets bedacht.

Das Februarheft

auf das wir jetzt schon aufmerksam machen, wird ausgesprochenermaßen als

Lustiges Heft

erscheinen. Und zum erstenmal stellen wir eine große

Preis Aufgabe

mit Geldpreisen in Höhe von insgesamt 2000 Goldmark.

Ein Abenteuerer-Roman von Frank Heller

beginnt in diesem Heft zu erscheinen, von dem wir sagen können, daß er die witzigste und spannendste Geschichte dieses erfindungsreichen Autors darstellt.

Der Verlag des Magazins „Das Leben“